



Yves Gariépy

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Yves Gariépy est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Récipiendaire de plusieurs distinctions, notamment Fellow (OPQ), Fellow (CSHP), Mérite (CIQ), Prix Jacques Dumas, et du Prix Louis-Hébert (OPQ) 1993, M. Gariépy a un parcours impressionnant en tant que pharmacien. Il a œuvré au sein du ministère de la Santé et des Services Sociaux (MSSS), a été chef de département dans plusieurs hôpitaux et pendant 20 ans responsable de l'enseignement en législation pharmaceutique à l'Université Laval à Québec.

M. Gariépy a également été membre du conseil d'administration de l'Ordre des Pharmaciens pendant plus de dix ans, occupant même le poste de premier vice-président. Il a participé activement au développement et à la vision d'avenir de la pharmacie au Québec, ce qui lui a valu d'être reconnu en 2007 par l'Association des Pharmaciens du Canada comme l'un des 100 pharmaciens qui ont marqué le siècle de l'organisation.

Au chapitre du rayonnement de son alma mater, M. Gariépy a toujours été soucieux de faire mention de sa double appartenance au MSSS et à l'Université Laval lorsqu'il a été invité dans plus de vingt pays pour parler de l'évolution du rôle du pharmacien québécois dans notre système de santé et dans l'élaboration des politiques publiques. Il a siégé pendant deux décennies à l'exécutif d'une section de la Fédération internationale Pharmaceutique.